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Compte rendu de l’AG ACVS/EAV/VSA du 06 Décembre 2013  
 

ESPACE J.VILAR PLACE CHARLES DE GAULLE 69250 NEUVILLE  

 

 
ALLOCUTION DU PRESIDENT    

 

Le Président de l’ACVS et de l’EAV  Jean-Claude PASSAVY ouvre l’AG à 19h 15 et rappelle les faits 

marquants de l’année écoulée :  

Il présente les excuses du Maire de Villefranche et de l’adjoint aux sports retenus par la soirée des champions de 

l’OSV ainsi que celles du Maire de Neuville , de Montanay et du président de l’office des sports de Villefranche  

-l’Année écoulée est dans la ligne des précédentes avec une forte progression du nombre d’adhérents avec plus 

de 600 licenciés dont 180 pour la section athlé santé  

Nous avons organisé de nombreuses manifestations avec en particulier le championnat du rhone de cross, le trail 

de Montenay comptant pour le championnat national et les championnats LARA de ½ Fond 

Le bilan sportif est excellent avec le record des points marqués et une quatrième place départementale et un 

record de participations aux championnats de France  

Il rappelle la determination des dirigeants du VSA pour faire avancer le dossier de création d’une piste à 

Neuville vitale pour la section  

Il remercie nos instances LARA et CAR dont la présidente est présente et nos sponsors  

Il salue la présence de Pierre VALENTIN président de l’EAV pendant 40 ans et donne rendez vous le 20 

décembre pour notre nouvelle organisation de course dans les rue de Vilefranche  

   

ALLOCUTION DU PRESIDENT DU VSA 

Jean Luc PONTHUS  remercie la Mairie de Neuville pour la mise à disposition de la salle et 

rappelle que le VSA est présent sur la commune depuis un demi siècle  

La section compte 150 licenciés et a besoin d’un outil de travail correct comme une piste 

synthétique pour se développer : il remercie Eric GIRAUD et Beatrice PFENDER pour son 

implication dans ce gros dossier avec GENAY  

 

RAPPORT MORAL  

 

Les secrétaires généraux Gilles COLIN et Eric GIRAUD présentent le rapport moral annexé au 

présent compte rendu  

A noter le changement de catégorie qui intervient le 1
er

 novembre au lieu du 1
er

 janvier même si les 

bilans sont toujours tenus en années civiles  

Le club progresse dans tous les domaines (sportif, licenciés, section athlé santé ) avec en particulier 

les sélections en équipe de France d’Anaïs SABRIE  Dominique VOUAGNER et Renaud 

JAILLARDON   

 

Le Président met aux voix le rapport moral qui est approuvé à l’unanimité  

 

  

RAPPORTS FINANCIERS ET BUDGETS 
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 Les trésoriers Jean Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA présente les résultats 

financiers de l’année écoulée pour l’ACVS et les deux sections locales ainsi que les budgets 

prévisionnels. 

Les trois bilans présentent un solde positif avec des comptes arrêtés à 24000€ (résultat +4113€) pour 

l’ACVS 53840€ (R=+6874€) pour le VSA et 161356
 
€ (R= + 2804€) pour l’EAV et des budgets dans 

la ligne des bilans  

A noter  pour l’EAV l’achat d’un minibus pour transporter nos athlètes aux compétitions  

 

Le président met aux voix les rapports financiers et les budgets qui sont approuvés à l’unanimité  

  

ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS  

  

Philippe LAVIEILLE  Directeur Technique félicite nos trois internationaux et Anaïs PELLETIER 

médaille d’argent aux championnats de France junior sur 400m haies ainsi qu’aux 7 autres qualifiés  

Il regrette qu’il n’y ait aucun garçon dans cette liste  

Il évoque le problème des arbitres à fournir par notre club pour assurer le bon fonctionnement des 

compétitions et fait appel aux candidatures de bénévoles, le club assurant la formation  

Il rappelle le site internet du club qui annonce régulièrement information, résultats et convocations  

Il donne rendez vous aux athlètes pour la calad’run du 20 décembre et le trail givré du 9 février 2014 

 

 

 ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES  

 

Béatrice PFAENDER présidente du Comité du Rhône félicite l’ACVS pour son dynamisme et ses 

résultats et sa contribution au comité qui compte 5500 licenciés  

Le comité ne devrait pas changer de périmètre malgré la création du département Lyon métropole  

Elle rappelle que la FFA ne prendra en compte que les résultats des compétitions qui auront reçues un 

label avec des obligations en terme de juges et de nombre de clubs participants  

Le CAR intervient également pour soutenir les clubs dans leurs démarches de se doter d’équipement et 

à ce titre va participer à une réunion avec le Maire de GENAY mais il existe également beaucoup de 

projet dans le Rhône  

Elle évoque la réunion des présidents de club qui étudie la lettre de l’ACVS se plaignant d’une 

mauvaise répartition des cotisations au détriment des plus jeunes  

Enfin elle évoque l’organisation des championnats du monde vétérans 2015 qui nécessitera l’aide de 

tous les clubs  

Pierre VALENTIN président du club depuis 1972  avec à l’époque 50 licenciés contre 600 aujourd’hui 

exprime sa fierté devant cette réussite et félicite tous les dirigeants et bénévoles  

 

Le Président passe alors à la remise des récompenses des Athlètes et des bénévoles et clôt l’AG à 

20h30 

  

Enfin l’AG s’achève par le traditionnel verre de l’amitié et le buffet repas  

 


